

Le Clos Fleuri s'agrandit

Vendredi 20 janvier, M. Sunyach, directeur du collège, Mme Loubens, directrice de l'école primaire, ainsi que l'ensemble de la communauté du Clos Fleuri ont eu la joie et le privilège de recevoir la bénédiction de l'extension du collège par Monseigneur Lacombe, Evêque d'Auch et l'Abbé Cenzon. Mme Andréjac, directrice diocésaine et Monsieur Idrac, maire de l'Isle Jourdain, nous ont aussi fait l'honneur de leur présence, sans oublier tous les partenaires qui ont contribué à la concrétisation de ce projet : le président de l'OGEC, M. de Malet, et ses membres, avec une mention particulière pour Monsieur Février qui a coordonné tout le suivi du chantier. Nous n'oublions pas notre ancienne directrice Mme Drochon-Rouillard, qui a aussi permis à ce projet de voir le jour.

Grâce à cette extension, les élèves seront enfin à l'abri les jours de pluie. La cantine et la salle de sport gagnent quelques mètres carrés. Enfin, le nouveau CDI, avec une magnifique vue sur la collégiale, pourra accueillir bien plus d'élèves.

Quelques photos de l'événement :

<https://photos.app.goo.gl/wqVZTDo9BxkTv8AS7>



